

Verónica Marinao
SANTIAGO

Mientras Roberto Castillo Sandoval afirma que su libro "Muriendo por la dulce patria mía" (Editorial Planeta) es un homenaje a Arturo Godoy, el hijo de este mítico boxeador - de igual nombre - dice que Castillo Sandoval le debe dar otro significado a la palabra "homenaje" porque en la novela hay graves "insultos" a su padre. Por eso, aunque todavía no tiene claro qué acciones legales emprenderá, asegura que no se va a quedar "tranquilo", y reta al autor de la novela a que demuestre los antecedentes que dice tener.

En todo caso, Castillo está muy tranquilo y no teme a ninguna acción legal en su contra.

"No tengo ningún tipo de preocupación porque yo creo que cualquier persona que la novela lee con atención, verá que ninguna de las preocupaciones de la familia tienen fundamento. En primer lugar, la novela no es una biografía de Arturo Godoy sino que es una obra de ficción histórica que está basada en algunos aspectos de su vida como persona pública... La imagen que se presenta de Godoy ahí no es en ningún caso negativa, todo lo contrario, yo creo que se trata de alguna manera de un homenaje a la figura de Arturo Godoy, que es un personaje que de algún modo parece estar presente en



Hace décadas que el mítico Arturo Godoy fue campeón, pero sigue en la memoria de los chilenos, tanto que Roberto Castillo Sandoval quiso escribir una novela sobre él. Novela que dio origen a una peleada polémica.

POLEMICA ENTRE FAMILIA de Arturo Godoy y autor de su vida novelada

Libro con sabor a pelea

Chile todavía, a pesar de que ya hace más de 50 años que peleó y que fue el gran campeón que fue... Yo creo que esto se va a aclarar en cuanto la familia pueda tener la oportunidad de repasar con atención sus páginas", dice el escritor.

Arturo Godoy (hijo) argumenta, por ejemplo, que en la página 95 el autor califica de "maricón" y "cobarde" a su pa-

dre. Pero Castillo Sandoval dice que "cualquier persona que sabe leer una novela" se da cuenta de que esto no es así ya que el "protagonista ficticio" tiene una conversación con un "manager también ficticio" de Godoy que está un poco desquiciado, y que quiere hacerlo desistir en la tarea de averiguar sobre la vida del campeón.

Además Castillo San-

doval dice que él habló en 1995 con la viuda e hijo de Godoy, pero que ellos le dijeron que el periodista Raúl Hernán Leppé ya estaba trabajando en un libro sobre el boxeador. Entonces Castillo Sandoval sostuvo conversaciones con Leppé de las cuales dice tener grabaciones. Arturo Godoy hijo afirma que eso es falso...

Y suma y sigue. Res-

pecto al enojo de la familia por las declaraciones de Castillo Sandoval a un medio de prensa donde da a entender que Godoy torturó a detenidos en la época de la dictadura, Castillo dice que eso fue producto de un mal entendido ya que él nunca dijo eso porque ya hay "varios conocidos" que si lo hicieron como para andar culpando a otros.

La Nación

09-07-1998

AAF0095

Libro con sabor a pelea [artículo] Verónica Marinao.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marinao, Verónica

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro con sabor a pelea [artículo] Verónica Marinao.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile